
平成 22年第 4回理事会 会議録

規約第 16条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期 日 平成 22年 12月 12日 13.30-16.25

(2)会議の場所 さいたま市大宮市民会館会議室

(3)出席及び欠席者の氏名 出席者 20名、欠席 4名

(4)会議に付した事件及び議事の経過 男lJ言巳

会議に付した事件及び議事の経過

司会・開会のことば 司会・吉村副理事長、開会の辞・鈴木副会長

会長あいさつ 八木会長

理事会成立宣言 理事 20名 の参加で成立宣言

議  長 黒澤理事長

書記の指名 事務局 秋元事務局次長・奥村登美子

議事録署名人の選任 菅原睦男鶴勤澤詢 理事・河本守(狭山囀 理事

議長・ ここで申し上げます。県協会、長瀞町選出の島田邦彦理事におかれては、去る 11

月 30日 に急逝されました。田中局長よりより弔意の言葉をお願いします。

田中局長・あまりにも突然のことで、理事会欠席に寄せたお手紙が絶筆となりました。

議長・島田理事のご冥福を祈つて黙祷の識を捧げたいと思います。

○諸般の報告

人本会長・それでは、平成 22年 8月理事会以降における協会業務の主な執行状況につきまして

報告申し上げます。

まず初めに、県協会主催の大会報告をいたします。

平成 22年 9月 17日 に第 4回埼玉県グラウンド・ゴルフレディス大会御 :l越市安比奈親水公園で

開催しましたユ0月 24日 に第 21回埼玉県グラウンド・ゴルフ・秋季大会を吉見町ふれあい/A~3で

開催しました。来賓でおいでになつた中村県会議員に、県の吉見総合公園に認定コースの設置を

依頼申し上げました。

11月 27日 には埼玉県役員大会をさいたま市見沼区堀崎公園で開催しまし,電

深井顧闘からグラウンドゴルフ認定コースヘの支援活動が強く述べられました。この件に関して

は 12月 2日深井顧間と関係者に協力依頼をしております。

埼玉県協会が派遣した大会は、9月 4・ 5日 の第 23回全国交歓兵庫県大会、9月 29日 の第 18

回関東地区グラウンドゴルフ群馬大会、11月 4日 全国スポーツレクリェーション祭エコとちぎ 2011

リハーサル大会です。埼玉県協会のために健闘された各位を祝福したいと存じます。

前回の理事会で承認をいただいた新年度役員の第一回選考委員会を 12月 5日 に熊谷市に

おいて開催しました。この件に関し事前に正副会長の会議を開催し辞意を伝えました。慰留には



感謝しましたが、当然候補者になると予測さ渇 副会長に「新しい県協会」への協力と結東をお願

いし、二期半に及ぶ副会長の温かいご支援に感謝したところであります。

私の辞意の決意と新会長の選任を選考委員の皆さんに伝えさせていただきました。理事各位に

は是非ご理解いただきたく存じます。

埼玉県の認定コースが熊谷市熊谷スポーツ文化公餞内芝生広場併H4,000 gOに出来ることとな

りまし電 深井顧問や滝瀬県議のご努力を頂き4月 1日 からの使用開始になります。寺居ルール等

委員長を中心とした委員の努力に感謝申し上げたいと思います。

以上、「協会運営の概要」について報告いたします。

○一般質問観腰 )

つづいての議事は「協会」に対する一般質問であります。

一般質問の選告者はございませんので省略いたします。

会議に付した事件及び議事

1協議事項について

①『関東大会開催要項」決定について

説明、石井総務委員長・前理事会で承認された案件ですが変更部分について承認鶴 たし、

1.群馬大会では二会場で男女 10名づつの 60名を表彰しており、表彰については男女別に

15位から20位まで 40名の変更としたい。

2.都県別の参加者割り当てについて変更をし、1792名の内訳は、アンケートの連絡があつた

参加人数として、調整で埼玉県600名から515名 とすることで調整したい。

3.埼玉県 515名調整は最低三名とし各団体に割り当て、調整は熊谷市 6名。 以上三点。

質鶴 なく採決した結果、挙手全員で承認

②「関東大会予算Jについて

説明、石井総務委員長09/27の大会の経費の中にヘリテーお ルでの関東地区総会開催経費

を100万円とし経費に充当するため組みい絲 。

磯野・関東大会03・ 9/27)と 関東地区総会の意味が理解できないのでは、関東地区総会の内容を

説明してくれ。 総会はいつか?

石井副会長・総会はヘリテージでの費用・懇親会と翌日:ガ ::越市内観光を計画している。関東地

区総会は 24・ 2月 ごろ

採決した結果、挙手全員で承議

(後 日、9月 の大会と翌年の総会費用を合算して関東大会で一括処理することに、理事長から

異議を申し立てていることを承知ください。)

③平成 23年度事業計画0に つして

説明、石井副会長・平成 23年度の新規事業に①埼玉県選手権大会 11/1Юゆうちょ・ときめき倶



楽部杯大会 2/1Ю理事研修会 5月 の三事業を加えて実行したい。協会が後援する大会

は資料のとおりだ。

三谷・新規事業の内容を説明して欲しい。理事研修会をなぜ開催するのか、何をやる力、

石井副会長・協会事業のマンネリ化を防止、協会の活性化を図る目的がある。「ゆうちょJ側から協

会に依頼があつれ 開催は要綱のとおりだか、熊谷ドーム、参加費 500円、512名を予定。

理事研修会は協会の規約や組織の勉強に必要な事業だ。

三谷・理事が悩 必要があるのか、私は反対だ。

小原副理事長・理事研修会に、理事以外の役員が入つているのは可笑り 。ヽ

黒澤理事長・理事研修会は理事長から会長に事業要請した案件だ。協会の事業について理事が

研鑽裸 め各事業や各委員会の状況を把握することは必要だ。理事の見識と資質を高め

るために必要な事業だ。ぜひ実施したい。

羽鳥・購めちょJは県協会が主管となつているが、ど)ヽうこと力、

石井副会長。現状は協会が主催・主管となり、「ゆうちょ」は大会のパ ンサーの役割となる。

質疑を終了し採決した結果、挙手多数で承認 (反対三谷理事)。

④派遣規定の改定について

説明、石井総務委員長・協会の選手派遣規定を改正したい。①全国・関東大会を割り当て制に変

更し、鳥取県発祥地大会は4名から8名に増員したい。この派遣のための選考大会に上

級交歓大会 4名を追加する。富古島大会については役員大会が 6名のまま選考するこ

ととしたい。②埼玉県派遣選手選考基準の男女割合を変更する。③埼玉県協会の大会

表彰基準を変更することの提案です。

並木副理事長・選手選考の基準は何なのか。役員大会は女性だけが二人派遣さ稲 、二位にな

つた男性|ま悲嘆していた。判断が不明では公平でないのではない力、

石井副会長・男女別に基準を作り男女の参加を促すように基準を決めた 役員大会の男性には大

変申し訳なく思つているが、状況を理解していただきたい。

渋沢・全国・地区の派遣が割り当て制なら、市町村割り振りを検討したらどうか、市町村段階での割

り当て制を早く/Afする必要がある。

石井副会長・承認していただいたら早めに割り当てを郵送して通知したい。

採決した結果、挙手全員で承説

休憩 15分

⑤中期目標中間報告について

説明、岩楯 r委員長・埼玉県ホームページの活用による事務の合理化の状況について報告。次

年度より、県主催大会については書式化して掲載する。新規に計画中のものは、メール

の機能を活用して「関係者間の諸連絡をメーリンググルプ」で実施する。23・ 24年度で加

盟団体と協会、専門委員会協 会の関係強化のためアドレスを登録醸 施する。

小原副理事長・7割が利用とのことだが講習会の内容と細部説明をお願いする。



岩糠r委員長・講習会については必要に応じて開催している。委員は9名で、2～ 3ヶ月に一度の

頻度だ。ITに未着手団体が 15団体あり対応を考えている。

説明、荒巻競技運営委員長・「事業や大会のマンネリイヒ防止の新企画」について概略の説明。

三谷・23年度の協会主催大会割り当て表で役員枠割り当て者数に専門委員が入つている報告が

あるが、専F電委員は役員か

石井副会長・専門委員は役員ではない。100名分の割り当てに「役員扱い」として便宜対応してい

る。理事の方針で別扱いでも良いと考えるが、これで了承して欲しい。

稲葉。(祭り交歓大会)グラウンドゴルフは個人戦の競技だ、団体戦の取り入れは逆行ではないのか

石井副会長・祭り交歓大会で「団体戦」を取り入れたのは、マンネリイヒ防止対策として導入し亀

団体戦が出来る大会は、参加者から見てこの大会なので方法を考えながら実施したい。

野川・団体戦の参加費用は検討したのか

石井副会長・受益者負担ということでご理解を頂きたい。

三谷・賞品の中身についてはどうか

石井副会長・細かくはやつていない。名誉会長のトロアィーも議論になつている。今後検討する。

並木副理事長・団体戦・個人戦の参加費については併用制で磁 のか

石井副会長・検討中であるが、前半戦に団体戦を組み込みたい、事前申し込みで対応したい。

渋沢・第 1回埼玉県グラウンド・ゴルフ選手権の参驚資格、4カ ックについてはどうか

石井副会長・参加者については各種大会からの割り当てと4プロックからで 384人を選抜する。

4プロックは全部の大会が開催されていない。開催していないとこは推薦を考えている。

採決した結果、挙手全員で承議

⑥今後の活動について

説明、石井総務委員長・①「ゆうちょ大会」の説明。開催期日は平成 23年 2月 16日 、熊谷スポー

ツ文化公国内の熊谷ドーム、規模は512名 、参加費は一人 500円を予定してい&
説明、国中事務局長・②新春大会の報告。開催期日は平成 23年 1月 24・ 25日 、静岡県伊豆フイ

ナリーL/7ズ・志太スタジアム、参加費は一人 2万円、旅倶楽部ジャバンが対応する。

並本副理事長・開催要項が事前に漏れて理事より早く会員が承知しているのはどういうことだ。

田中局長・そんなことはない。

並木副理事長・うちの地域の会員は私より早く知つている。こんなことでは困る。

小原副理事長・新春大会に「参加賞なLjと書いてあるが問題ではない力、

田中局長・参加費をぎりぎりまで落とした。削減して2万円としたが、参加賞が出るように努力する。

異議なしで承説

2報告事項について

①諸般の報節 定例理事会から今定飼理事会:議t烙協会活動中 について



説明、石井総務委員長・①全国交歓グラウンド・ゴルフ兵庫県大会②関東地区グラウンド・ゴルフ

群馬大会③健康福祉祭り④全国スポーツレクリェーション祭り⑤秋季大会⑥役員大会⑦

南部忠平杯富古島大会の報告。

岩楯 IT委員長・IT講習会を2月 27日 、「ウィズユーさいたま」にて予定してい魏

並木副理事長・11月 17日 に加須市でも行つた 会場を検討してみたらいか力効、

指導者育成委員会、ルール等委員会、競技運営委員会、広報委員会、

岩楯 IT委員長・PC機械が一度にセットしてある会場は少ない。

報告、田中局長・日本協会からの事務連絡がある。

①社団法人日本グラウンド・ゴルフ協会は、2010年 11月 1日 付で公益社団法人日本グラク

ンド・ゴルフ協会となつた

②事務補助金を事務局経費などに充当せず各県協会の公益目的事業に組み入れることを

検討している。

報告、田中局長・表彰について検討している。

並木副理事長・合併問題により被表彰者数が少なくなり、滉乱を招いている。

議長・合併の混乱に伴う表彰者については三年を限りとして調整する。ということで決定したい。

質疑省路し全員異議なしで承認

以上で終了 16.25

添付資料 理事会資料・協会運営の概要・熊谷スポーツ文化公園施

設ガイ ド

閉会のことば 高桑副会長が開会宣言

平成 22年 12月 15日 調整

会議録は適正であります。

署名人 菅原 睦男 理事   印

署名人 河本  守 理事   印


